

Informe Anual 2023

Para Proeducado el 2023 fue un año lleno de sorpresas agradables. Una vez más la transparencia que nos caracteriza y la creciente confianza que la gente nos deposita dejó frutos maravillosos que se reflejaron en los proyectos que apoyamos y a los que damos seguimiento.

Cuatro escuelas se beneficiaron de los fondos recaudados en nuestras actividades y de las donaciones que recibimos, tanto en materiales como en dinero. Esto nos llena de orgullo y alegría porque somos una asociación muy pequeña y, aun así, poco a poco vamos consiguiendo incidir en más lugares de nuestro país.

WKV Wetzikon dona mobiliario escolar a Proeducaco

En julio de 2023, la escuela de formación profesional WKV Wetzikon cerró sus puertas. y donó a Proeducado gran parte del mobiliario escolar: sillas, mesas, *flipcharts*, pantallas, computadoras, proyectores y útiles de oficina para enviarlos a diferentes escuelas en la República Dominicana.

El material alcanzó para amueblar cuatro escuelas; tres de ellas recibieron aulas de informática completas. Margarita, nuestra encargada de proyectos, y su esposo visitaron los distintos centros escolares para cerciorarse del funcionamiento de los equipos.

Margarita y Providencia Meyer trabajaron como profesoras de español durante más de 30 años en WKV Wetzikon y por esa razón la escuela decidió hacer la donación a Proeducado. Estamos profundamente agradecidas con el **rector Stephan Berndt y al bedel Martin Scherrer** por la confianza depositada en nuestro trabajo en Proeducado y por hacer posible esta donación. Gracias a su recomendación, también recibimos la generosa donación de 30.000 francos suizos de parte de la Federación Comercial Wetzikon-Rüti (Kaufmännischer Verband Wetzikon-Rüti).

Actividades 2023

- El 13 de mayo tuvo lugar nuestro tradicional bazar y acción limpiabotas en el mercado de flores de Gossau ZH.
- El 14 de junio nuestra miembro Sarah Marie Pfister organizó una venta de pasteles y refrescos en la Universidad de Trier en Alemania para recaudar fondos para Proeducado.
- El sábado 6 de noviembre celebramos con mucho éxito nuestro Zumbathon Charity Event en el AL Arena en Gossau ZH. Ver fotos y más detalles en www.proeducado.ch

Logros

Entrega de material escolar gracias a la WKV Wetzikon

En noviembre de 2023 se terminó de entregar el mobiliario escolar a la Fundación Nidito de Amor en Sosúa, Puerto Plata, que mantiene dos escuelas. El resto del material llegó en diciembre a la Fundación La Merced, Las Caobas y al Centro de Enseñanza Zorra Buena, Najayo, San Cristóbal.

Margarita junto con su esposo y nuestra presidenta Maria Magdalena Decasper visitaron en enero de 2024 los centros educativos que fueron beneficiados con las computadoras y el mobiliario. Nos interesa ver si se les está dando el uso y trato apropiado a los equipos y si se está cumpliendo con las condiciones y criterios de Proeducado.

Para nosotras es muy importante recalcar que damos seguimiento constante a los proyectos anteriores y actuales y que, tanto la directiva de Proeducado, como algunas de sus miembros visitan los centros escolares en las distintas regiones del país.

Construcción Centro Educativo El Roblito

Este centro educativo constaba de una sola aula en la que dos profesores impartían clases a niños del primer al sexto grado. Debido a la precariedad y el hacinamiento con que esta escuela funcionaba y también por la deficiencia en los procesos de enseñanza, Proeducado decidió ayudar a construir un segundo plantel con espacio para 60 niños. El terreno para la nueva construcción se encuentra en una montaña y fue donado por un residente de esa comunidad. La inclinación y la dificultad para transportar los materiales limitaron nuestro presupuesto, pero en enero de 2024 logramos inaugurar la escuela. Nuestra encargada de proyectos, Margarita Meyer y su esposo, estuvieron presentes en la inauguración.

El nuevo plantel permitirá a los profesores y niños trabajar con una mejor calidad y concentración en la enseñanza y el aprendizaje.

Este proyecto se pudo llevar a cabo más rápidamente por la transparencia en los reportes y presupuestos presentados por Sor Audelia Rodríguez y la licenciada Wilma Dubal, directora ejecutiva de FUNDASEP (Fundación de Desarrollo Azua, San Juan y Elías Piña).

Proyecto 2024

Estamos evaluando varios proyectos para ver a cuál le daremos prioridad. Como siempre informaremos más adelante con más detalles en nuestro sitio Web www.proeducado.ch

Balance 2023

Ingresos	CHF
• Donaciones	45'983
• Actividades	4'078
• Cuota anual de membresía	60
• Varios	100
Total ingresos	<u>50'221</u>
Gastos	
• Actividades	-25
• Gastos generales	-95
• Proyectos	-33'704
Total gastos	<u>-33'824</u>
Balance	
• Saldo al 1 de enero de 2023	6'061
• Ingresos	50'221
• Gastos	-33'824
Saldo de la cuenta al 31 de diciembre de 2023	<u>22'458</u>

Una vez más recibimos generosas donaciones. Una extraordinaria de CHF 30.000 por parte de la Federación Comercial Wetzikon-Rüti (Kaufmännischer Verband Wetzikon-Rüti), gracias a la recomendación del rector de KV Wetzikon Stephan Berndt. Eso nos ayudó a financiar el envío de computadoras y mobiliario escolar a cuatro escuelas en distintas ciudades de la República Dominicana.

Detalles de las actividades

- Mercado de primavera	784
- Venta de bebidas y pasteles Uni Trier, Alemania	267
- Zumba Charity Party (sin donaciones)	3'003

Detalles de los proyectos

- El Roblito	-17'204
- Transporte de material escolar a distintas escuelas	-16'500

Actividades 2024

Mercado de flores de Gossau el 11 de mayo de 2024.

Informaremos más adelante en nuestra página Web sobre futuras actividades.

Agradecimientos

¡De nuevo, mil gracias! Sin las donaciones individuales y las fijas, las grandes y las pequeñas, sin **la confianza**, el apoyo a nuestras actividades, sin las palabras de ánimo y felicitaciones que recibimos por nuestro trabajo, nuestra pequeña asociación estaría más limitada en su trabajo. Sin embargo, ustedes nos hacen grande, se convierten en nuestro motor y nos dan la fuerza para continuar.

Gracias a ustedes, este año pudimos construir una escuela y construir futuro. Estamos muy satisfechas y confiadas en que el 2024 traerá también muchos frutos. Proeducado seguirá sembrando para poder seguir cosechando. ¡GRACIAS INFINITAS!

Miembros de la directiva

Presidenta	María Decasper Ureña
Encargada de proyectos y actividades	Margarita Meyer-Guerrero
Secretaria	Providencia Meyer-Guerrero
Tesorero	Peter Meyer



Providencia Meyer-Guerrero

6 de abril de 2024